

YCAP Asset Management SA

a la grande tristesse de faire part du
décès de

Monsieur
Olivier d'Auriol

Olivier d'Auriol, Directeur Général
d'YCAP Suisse, a rejoint le 16 mai un
monde de paix et de lumière.
Nous cultiverons son souvenir en
saluant la mémoire d'un homme
bienveillant, cultivé, courtois et
constant.

Olivier a fréquenté l'Ecole
Polytechnique de Lausanne, avant de
rejoindre YCAP, il avait notamment été
CEO de Rothschild Europe.

Nous, Collègues et Amis d'Olivier,
sommes pleinement associés à la peine
de sa famille à qui nous adressons nos
sincères condoléances.

Pour les obsèques, veuillez consulter
l'avis de la famille